

SANTA MARTA DE TORMES



Los aficionados llenaron la plaza de toros para vibrar con el toro de este año, un morlaco de 460 kilos de peso que salió con fuerza, pero flojeó en las primeras vueltas por el ruedo. | FOTOS: EÑE



La destreza de este recortador con el salto del ángel, uno de los más aplaudidos por el público.



Uno de los recortadores saltando la vaca con la garrocha.



La segunda vaquilla de la mañana dio un buen susto al final.



Los más atrevidos se divertieron con las vaquillas.



Otra leve cogida de la vaquilla que se quedó en un susto.

Sustos y pitidos en el toro del aguardiente

El público lamentó que el festejo de este año pasara "sin pena ni gloria" y ni las dos vaquillas ni el novillo ofrecieron el espectáculo esperado a los miles de espectadores reunidos en la plaza

EÑE | SANTA MARTA

AUNQUE cada año es uno de los festejos taurinos más esperados, el toro del aguardiente no cumplió con las expectativas de las casi 3.000 personas que se dieron cita ayer en la plaza de toros a las ocho de la mañana con la intención de disfrutar de esta tradición. Algunos aficionados madrugaron y otros llegaron para continuar con la

fiesta después de una larga noche de alcohol, música y baile, y los primeros valientes saltaron al ruedo con la intención de dar animación y atractivo a la actividad matutina. Expectativas que se difuminaron a los pocos minutos de salir el toro de 460 kilos, y aunque lo hizo con fuerza y brío y provocando el primer revolcón, empezó a caer en su ronda por la arena. Algo que decepcionó al público, que empezó a emitir silbidos para

La novedosa exhibición de recortes atrajo la atención de los aficionados que llenaron el coso

mostrar su protesta. La música de la charanga y el valor de otros jóvenes en el ruedo hicieron olvidarlos, aunque muchos fueron abandonando paulatinamente la abarrotada plaza. Por su parte, las vaquillas dieron juego y los más atrevidos pudieron hacer algún pase y saltos, aunque la última dio un buen susto casi al final del acto.

Por la tarde, los espectáculos taurinos siguieron siendo los pro-

tagonistas de la jornada y la plaza portátil el escenario que volvió a reunir a miles de aficionados para asistir a la suelta de la segunda tanda de vaquillas y a la exhibición de recortes. Un espectáculo que atrajo la atención de jóvenes y adultos que llenaron el coso para demostrar, una vez más, que los festejos taurinos son un éxito en Santa Marta y no pueden faltar cada año en su programa festivo.